

ABSTRAK

Rahmi Nurul Aini (1183070168) : Pengaruh Jumlah Piutang *Murabahah* dan Jumlah Pembiayaan *Musyarakah* Terhadap Total Aset PT. Bank Victoria Syariah Periode 2012-2021

Piutang *murabahah* merupakan produk yang dapat mendatangkan keuntungan berupa margin, dan pembiayaan *musyarakah* dapat mendatangkan keuntungan dari bagi hasil. Meningkatnya penerimaan dari piutang dan pembiayaan yang diberikan oleh bank syariah dapat mempengaruhi total aset bank yang dimiliki. Artinya semakin besar jumlah piutang *murabahah* dan jumlah pembiayaan *musyarakah* maka semakin besar pula total aset bank.

Adapun tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui besarnya pengaruh jumlah piutang *murabahah* secara parsial terhadap total aset pada PT. Bank Victoria Syariah periode 2012-2021, mengetahui besarnya pengaruh jumlah pembiayaan *musyarakah* secara parsial terhadap total aset pada PT. Bank Victoria Syariah periode 2011-2020, dan mengetahui besarnya pengaruh jumlah piutang *murabahah* dan jumlah pembiayaan *musyarakah* secara simultan terhadap total aset pada PT. Bank Victoria Syariah periode 2012-2021.

Kerangka berpikir yang digunakan yaitu Jumlah Piutang *Murabahah* dan Jumlah Pembiayaan *Musyarakah* berpengaruh terhadap Total Aset. Artinya semakin tinggi Jumlah Piutang *Murabahah* dan Jumlah Pembiayaan *Musyarakah* maka semakin tinggi pula Total Aset begitupun sebaliknya.

Metode penelitian yang digunakan yaitu metode deksriptif dengan pendekatan kuantitatif. Sumber data yang digunakan adalah data sekunder runtut waktu (*time series*) berupa laporan keuangan tahunan bank tahun 2012-2021. Teknik pengumpulan data yang digunakan pada penelitian ini yaitu kepustakaan. Untuk analisis data menggunakan analisis deskriptif, uji asumsi klasik, dan analisis asosiatif berupa analisis regresi, analisis korelasi, analisis koefisien determinasi, serta analisis uji hipotesis (uji t dan uji F). Adapun pengolahan data menggunakan aplikasi *SPSS for Windows Version 25.0* dan *Microsoft Excel 2013* sebagai penunjang pengolahan data awal.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa jumlah piutang *murabahah* berpengaruh signifikan terhadap total aset dengan nilai t hitung < t tabel ($-2,437 < -2,306$) dengan nilai signifikansi $0,041 < 0,05$ berpengaruh kuat yaitu sebesar 42,6%. Adapun jumlah pembiayaan *musyarakah* berpengaruh signifikan terhadap total aset dengan nilai t hitung > t tabel ($5,090 > 2,306$) dengan nilai signifikansi $0,001 < 0,05$ dan berpengaruh sangat kuat sebesar 76,4%. Kemudian jumlah piutang *murabahah* dan jumlah pembiayaan *musyarakah* secara simultan berpengaruh signifikan terhadap total aset dengan nilai F hitung > F tabel ($11,339 > 4,74$) dengan nilai signifikansi $0,006 < 0,05$ dan memiliki pengaruh sangat kuat sebesar 76,4% terhadap total aset.

Kata Kunci : Jumlah Piutang *Murabahah*, Jumlah Pembiayaan *Musyarakah*, Total Aset